
 

認定こども園OURSは、永続的に改善活動を重ねて参ります。 

頂戴したアンケートのご意見に対する改善や、取り組みを、この改善の窓にて報告致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・るくみーの写真にクラス差があり、枚数に差が生

じていることが気になる。また、全体的な写真が多

くいので、一人ひとりの写真やアップの写真をもう

少し撮って欲しい。 

 

 

ご意見ありがとうございます。 

以前まで学年で 1台のカメラを使用し

ていた為、クラス間で枚数のばらつき

があり、枚数自体が少ないということ

がありました。 

カメラの台数を 1台増やし、学年で 2

台のカメラを使用することが出来るよ

うになりました。今後は、活動だけで

なく給食時の写真や日常の様子をこれ

まで以上に撮影しますので、ご確認く

ださい。 


